



MEDIO AMBIENTE



01/ 03/ 2014

Científicos pronostican que 2014 será el año más caluroso de la historia

El informe se basa en el fenómeno del "Niño"

Científicos de la Universidad Justus Liebig en Alemania pronostican el 2014 como el año más caluroso de la historia, esto basado en el fenómeno del "Niño".

El fenómeno que se denomina El Niño, lo explican los científicos como un calentamiento periódico, que sucede cada cuatro años en las aguas del Océano Pacífico, es por esto que en los últimos tiempos se han experimentados tantos cambios climáticos.

El fenómeno que empezó a darse el año pasado alcanzará su punto máximo este año, situación que traería consigo sequías, incendios, huracanes y hasta inundaciones en algunas partes del planeta.

A pesar de ser un fenómeno que afectará a todas las regiones del mundo, los científicos afirman que los lugares más afectados serán los que están más cercanos al Ecuador, principalmente con incendios a causa de la sequía.